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El PA quiere llevar a cabo una ampliación de 300 metros en estimulación precoz       Ant
onio Prats: “Este centro surge del esfuerzo de muchos sanluqueños a través de los años
y debería de tener toda la atención del equipo de gobierno”.-
 El Partido Andalucista junto con su alcaldable, Antonio Prats, se reunieron en la mañana de
hoy con la Junta Directiva del Centro de Estimulación Precoz para hablar sobre los problemas
que suceden en este centro debido a la falta de lugar necesaria para la realización de las
distintas actividades que tienen que llevar a cabo los enfermos.
  
   En este sentido, los andalucistas quisieron comprometerse con los directivos de este lugar
para que en un futuro inmediato se aumente la superficie del centro en trescientos metros,
cuestión que el actual equipo de gobierno no ha llevado a cabo a pesar de que lleva
gobernando cuatro años y a que ha tenido a todos los demás partidos políticos a favor de esta
reforma.
  
   
Enlace extrerno...
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http://www.pasanlucar.blogspot.com/2011/04/ampliacion-de-300-metros.html

